Wuppertal Titans spielen auf Lizenz für kommende Saison erteilt

Wuppertal (23. Mai 2008). Dem Spielbeginn der Wuppertal Titans in der kommenden Saison steht nichts mehr im Weg. Die Deutsche Volleyball Liga hat die Lizenz erteilt. "Unsere Arbeit und unser Konzept tragen Früchte.", so Thorsten Westhoff, Manager der Wuppertal Titans. "Schon heute wissen wir, dass wir sportlich voll loslegen können. Das ist ein wichtiges Signal an unsere Konkurrenz und eine tolle Motivation für unsere Spieler. An Einzelheiten ist noch zu feilen, aber wir sind schon heute auf dem Weg in die Zukunft.", so Westhoff weiter.

In der Sitzung der Deutschen Volleyball Liga wurde, wie bereits bekannt, in der vergangenen Woche Königswusterhausen als Pokalgegner im Heimspiel am 29. November ausgelost. Mit der Erteilung der Lizenz können nun Pläne für den Krafteinsatz und die Strategie des Mannschaftseinsatzes ausgelotet werden. Derzeit wird die Zusammensetzung der Mannschaft geplant. Neues hierzu wird in den kommenden Wochen erwartet.

Die Wuppertal Titans sind die Volleyball-Erstbundesligisten der Herren und seit 1992 in der ersten Liga vertreten. Chef-Trainer ist Jens Larsen. Das Management setzt sich zusammen aus dem Wuppertaler Unternehmer Thorsten Westhoff, A!B!C AG, und Frankfurter Event- und Sportmanager Thomas Sittler.

WUPPERTAL TITANS Management Kleiner Werth 34 42275 Wuppertal Tel: 0202-94693-62 Fax: 0202-94693-79

Email: <u>sittler@wuppertal-titans.de</u> Internet: <u>www.wuppertal-titans.de</u>